

EDITORIAL

La revue *femmes & math* s'articule autour de trois thèmes : Vie de l'association, A propos de mathématiques, A propos de femmes.

Notre association a eu de nombreuses activités en 1996. En plus du premier Forum des Jeunes Mathématiciennes dont le compte rendu fait l'objet d'un supplément à ce numéro 2, nous avons participé au Congrès Européen de mathématiques à Budapest et à la table ronde sur femmes et mathématiques organisée par Kari Hag. Nous étions présentes aux journées de l'APMEP à Albi et y avons animé un atelier. Nous avons organisé avec l'Association European Women in Mathematics un atelier sur la renormalisation en mathématique et en physique.

A propos de femmes.... C'est avec une très grande tristesse que nous parlons de Sandrine, jeune mathématicienne qui était venue nous rejoindre avec enthousiasme l'an dernier et qui n'est plus.

Les statistiques de recrutement en mathématiques dans l'enseignement supérieur sont alarmantes : nous constatons que, crise économique aidant, les mathématiciennes sont de moins en moins nombreuses, tout particulièrement au niveau des professeurs.

Dans ce paysage, plutôt sombre, les activités mathématiques, riches et nombreuses, de l'association sont à souligner. Les textes présentés ici correspondent aux exposés de l'année 1995-1996.

Colette Guillopé, présidente de l'association *femmes et mathématiques*